

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Neue Dimensionen

André Tautenhahn · Sunday, December 19th, 2021

Fassen wir den heutigen Tag mal zusammen. Der Bundesgesundheitsminister geht offenbar ungebrieft zur ARD ([Bericht aus Berlin](#)) und weiß wohl nicht, was der Expertenrat am Abend [verkünden](#) wird. Der spricht sich wegen neuer Pandemie-Dimensionen für Kontaktbeschränkungen noch in dieser Woche aus, wohingegen Lauterbach einen Lockdown vor Weihnachten mehr oder weniger ausschließt. Die Folge, eine neue [MPK](#) soll am Dienstag [tagen](#). Bis dahin herrscht wieder kommunikatives Chaos. Dabei sollte es dieses Kuddelmuddel eigentlich nicht mehr geben. Vielleicht kann der General mal auf den Tisch hauen, die neue Merkel ist ja wie die alte schon wieder hinter irgendwelchen roten Linien abgetaucht. Interessant: Der Expertenrat [schreibt](#), mit Omikron erkranken auch immune Personen symptomatisch. Damit können dann ja Landesregierungen, die peinliche [Schlappen](#) vor Oberverwaltungsgerichten haben einstecken müssen, damit aufhören, die alberne 2G-Regel als wesentlichen Baustein der Pandemiebekämpfung zu [beschreiben](#). Follow the science...

This entry was posted on Sunday, December 19th, 2021 at 11:12 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.